

Wohnen an der Einsiedlerstrasse 135 8810 Horgen

Projektinformation

An begehrter Lage und trotzdem Zentrumsnah steht das sechs Familienhaus mit repräsentativen Eigentumswohnungen.

Das Volumen wurde als ruhiger, klar gegliederter Baukörper entwickelt. Jedes Geschoss verfügt über zwei gleich grosse Wohnungen, welche Spiegelbildlich angeordnet sind. Dadurch verfügen alle Einheiten im Wohn- und Essbereich über eine 3-seitige Belichtung und Besonnung. Raumhohe Fenster führen zu den gedeckten Gartensitzplätzen / Balkonen und Terrassen. Von dort öffnet sich ein herrlicher Ausblick ins Dorf, auf den See und in die Ferne.

Die 6 Wohnungen mit ca. 125 m² Wohnfläche sind klar strukturiert, und überzeugen durch grosszügige Grundrissgestaltung.

Das Gebäude wurde nach dem neusten technischen Standard ausgeführt.

Bauherrschaft

Bauherrschaft: Baukonsortium Einsiedlerstrasse

Projektierungsphase und Ausführung

Projektierung: 2014

Ausführung: 2015 - 2016

Bausumme

Bausumme: CHF 4.50 Millionen

Funktionen

B. Wegmüller: Projektleitung / Planung

J. Bärtsch: Bauleitung

: FUNKTIONELL

: ZEITLOS

: AUSSERGEWÖHNLICH